

Mediengespräch vom
06. März 2015

Ostermundigen, 05.03.2015



Spatenstich zur neuen Kletterhalle

Mit dem Spatenstich vom 6. März 2015 erfolgt der Auftakt zum Bau der neuen Kletterhalle O'BLOC in Ostermundigen. In den nächsten Monaten entsteht ein Treffpunkt für Kletter- und Bergbegeisterte jeglichen Alters und Könnens. O'BLOC öffnet seine Türen voraussichtlich gegen Ende 2015.

Die neue Halle kommt hinter dem Ostermundiger Werkhof Mösli zu stehen. Auf einer Grundfläche von 1'000 m² wird sie – verteilt auf drei Stockwerke – rund 2'000 m² Boulder- und Kletterfläche beherbergen. Mit-Initiator Sandro Niklaus: «Klettern macht Spass und begeistert immer mehr Menschen. Zudem ist dieser Sport ein idealer Ausgleich zum Arbeitsalltag, den viele von uns sitzend verbringen.»

Im O'BLOC wird ab Ende 2015 geklettert und gebouldert. Beim Bouldern lösen die Sportlerinnen und Sportler kurze und knifflige Kletterprobleme an kurzen Kletterwänden in Absprunghöhe (Boulders). Falls die Kletterer stürzen, fallen sie auf dicke Matten. «Bouldern ist eine sehr spielerische Form des Kletterns. Man kann es alleine ausüben, es beansprucht wenig Zeit und garantiert rasche Fortschritte», erläutert Christian Tschudi, der zweite Mit-Initiator von O'BLOC.

Angebot für Anfänger und Profis

Für Kletterer, die ihre Ausdauer auf die Probe stellen möchten, verfügt die Halle über 14 – 19 Meter hohe Kletterwände mit Routen aller Schwierigkeitsgrade. Geübte Klettersportler können im O'BLOC eine der höchsten Indoor-Kletterwände der Schweiz erklimmen. Im O'BLOC werden somit Freizeitsportlerinnen und Sportler, Wettkampfbegeisterte und Profis ihren Sport nebeneinander ausüben können. Für das Klettern an den Kletterwänden wird ein Sicherungspartner, ein Seil und ein Klettergurt benötigt. Mit dem nötigen Know-how ist das Klettern eine spannende Sportart für jedermann.

Im O'BLOC sollen sich die Kletternden wohl fühlen: Dafür sorgen einen separaten Kinderbereich zum austoben, ein Bistrot mit Terrasse sowie grosszügige Garderoben und Duschen.

Ostermundigen gewinnt an Attraktivität

Auch Ostermundigens Gemeindepräsident Thomas Iten freut sich mit den Initianten: «O'BLOC wertet unser Sport- und Freizeitangebot auf. Es ist uns in partnerschaftlicher Zu-

sammenarbeit innerhalb kurzer Zeit gelungen, ein zukunftsfähiges Unternehmen mit regionaler Ausstrahlung in unserer Gemeinde anzusiedeln».

Finanziert und betrieben wird die neue Halle von der o'bloc AG, der Berner Kantonalbank und Beiträgen aus der Kletterszene. Die o'bloc AG besteht aus zahlreichen Interessenten, die an das Projekt glauben und den Klettersport fördern wollen. Die Investition beträgt rund 4 Millionen Franken.

Auskunft / Kontakte

Thomas Iten, Gemeindepräsident Ostermundigen, Tel. 031 930 14 14

Christian Tschudi, o'bloc AG, Tel. 079 741 09 67, kontakt@obloc.ch